

Nueva Junta Directiva

El mes pasado y en la reunión general de la Agrupación, tuvo lugar la elección de la nueva Junta, que quedó del modo siguiente:

Presidente: Ramón Salat

Secretario: Marcelino Roquet

Tesorero: Carlos Pagés

Vocal general: Francisco Garrell

Habiendo tenido que cesar en el cargo de Tesorero que ostentaba Jorge Brugués, por tener que presentarse para cumplir el Servicio Militar dentro de unas semanas.

Agrupación deportiva y cultural

Nuevos planes se preparan en vistas a los próximos meses y de los cuales la Agrupación puede sacar mucho provecho, siempre que los problemas que dentro de ella existen no sirvan para minar su buen nombre, ya que debemos seguir adelante y no dejarnos vencer por ellos, los cuales deben resolverse satisfactoriamente para todos y así mostrar a la ciudad de Granollers lo que pueden de puñado de jóvenes reunidos bajo un solo nombre y un lema noble y cristiano.

En la Agrupación

Ya llegó la primavera y la Agrupación hace sus planes para esta

magnífica estación del año: se preparan las tradicionales caramellas, se espera con ansiedad la terminación del Campeonato de Fútbol que se está celebrando y en el cual nuestros colores ocupan uno de los primeros lugares de la clasificación, se termina el Campeonato individual de Tenis de mesa de la Agrupación, I Trofeo Ciclos Sastre, y se hacen planes para futuras actividades. La Junta dobla sus esfuerzos para poder atender a todos los actos, va que sin ellos nuestra Agrupación perdería mucho de su popularidad que en el transcurso de estos dos primeros años de existencia se ha ganado merecidamente; presenta también su Boletín informativo que refleja fielmente el estado actual de la Agrupación y anima a todos los Olímpicos a que colaboren junto con ella a realzar aún más el nombre de nuestra Entidad.



El grupo que salió a cantar los «Caramelles» el pasado año



El cupón

Abeja de Cristal

además de constituir el máximo ahorro del hogar, es eminentemente social.